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Dès de le début du projet , j’ai rencontré un problème celui du choix du thème de mon site. Puis en 

parlant avec mes parents , j’ai eu l’idée , faire le site sur le magasin de mon père . Un moyen sur 

d’être motivé pour le faire et surtout sur un sujet qui m’intéresse d’une part et d’une autre part dont 

je ne savais quasiment rien. J’ai donc fait par la suite un compte Free afin de m’en servir comme 

hébergeur puis dès que j’ai reçu mes identifiants j’ai commencé mon site. J’ai tout d’abord 

commencé par faire un plan de mon future site sur une feuille. Une fois avoir abordé la page 

d’accueil et avoir commencé la page produit , je me suis rendue compte du peu de connaissances 

que j’avais  ni sur les produits vendus par la société de mon père et de son frère ni des marques de 

leurs fournisseurs. J’en ai donc parlé avec mon père pour d’une part disposer de toutes les 

informations nécessaires pour la création de son site ,  connaître ses attentes pour le site ; ce qu’il 

voulait y voir apparaître ainsi que ce qu’il voulait mettre en valeur. Après avoir consulté mon père et 

avoir récolté toutes les informations nécessaires. J’ai pu établir le plan du site composé de quatre 

pages : la page d’accueil, les produits, les marques et les services. Mon procédé me paraissait assez 

simple mais dès que j’ai commencé la conception du site , j’ai su que je rencontrerai plusieurs 

problèmes notamment lors de la mise en page , les images se mettaient jamais où je voulais je 

n’arrivais pas à les centrer , mon texte ne se mettait pas où je voulais , ma présentation ne me 

plaisait pas , je ne savais pas quelle charte graphique appliquer. Puis plus je travaillais dessus plus je 

prenais d’adresse et de rapidité dans mes manipulations. Après plusieurs essais , j’ai finalement 

compris certains procédés et j’ai saisi la démarche à suivre et j’ai commencé à mettre toutes mes 

images et mêmes mes textes dans des tableaux afin de pouvoir mieux les centrer et en faire ce que 

je voulais. Grâce à vos explications , j’ai pu facilement intégré à mon site : une carte personnalisée 

provenant de Google maps ainsi qu’une vidéo Youtube. Après avoir compris l’insertion d’images , 

j’ai pu développer le processus et ainsi insérer des liens hypertextes à mes images quand cela était 

possible. Après j’ai consulté plusieurs sites afin de trouver un code HTML pour pouvoir insérer un 

compteur de visiteurs à mon site : ce que j’ai trouvé plutôt facilement. Puis la publication s’est aussi 

faite assez facilement , j’ai seulement rencontré quelques problèmes pour me connecter au serveur 

et après j’ai pu transférer et publier mes pages sans trop de problèmes. Quant au résultat ,quand j’ai 



vu mon site sur internet j’en était plutôt fière surtout de voir que j’étais capable de faire toutes ces 

choses . Cela m’a donné envie d’en apprendre plus et d’améliorer surtout le coté esthétique mais 

pour un premier site j’en suis vraiment contente. Ça à l’air beaucoup plus difficile qu’il n’y parait.

C’était vraiment une expérience très intéressante , et j’aimerai encore en faire une fois que je serais 

moins prise par le temps parce qu’une chose que j’ai bien retiré de ce projet c’est que ça prend du 

temps et qu’il faut y passer du temps. Il y a toujours quelque chose au final que l’on veut améliorer 

et changer. C’est ce que j’aime aussi dans l’informatique c’est qu’il n’y a pas vraiment de limites on 

peut toujours aller plus loin et j’ai hâte de le faire.   
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